

Acusan a Mark Zuckerberg de avaro

Escrito por agencias

Jueves 31 de Mayo de 2012 14:21

ROMA, Italia, 31 Mayo 2012.- Los rumores de la tacañería de Mark Zuckerberg, dueño de Facebook y uno de los hombres más ricos del mundo, han llegado al límite.

Todo inició cuando se dieron a conocer las imágenes de su luna de miel, en donde se podía ver junto a su esposa, Priscilla Chan, un tanto aburridos y caminando por las calles de Roma.

Se dice que durante su estancia, la pareja entró a un restaurante y pidieron lo más barato, incluso se dice que Mark Zuckerberg pagó 32 euros en total, y para rematar no dejó propina a la mesera.

Los medios italianos lo acusan ya de "avaro", y es que Mark y Priscilla no llaman la atención en ningún momento como lo harían otras celebridades.